

PELITA

Diklat Integrasi Siswa Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri di Rindam IV/Diponegoro Resmi Ditutup

Agung widodo - JATENG.PELITA.WEB.ID

Dec 16, 2022 - 19:23



Pendidikan dan Latihan (Diklat) Integrasi Siswa Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri Secara Resmi Ditutup Oleh Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat di Lapangan Secaba Rindam IV/Diponegoro, Magelang Jawa Tengah.

MAGELANG- Pendidikan dan Latihan (Diklat) integrasi siswa Dikmaba TNI AD dan Diktukba Polri yang diikuti sebanyak 149 siswa, secara resmi ditutup oleh Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat di Lapangan Secaba Rindam IV/Diponegoro, Magelang Jawa Tengah, Jum'at (16/12/2022).

Didampingi Wakil Kepala SPN Polda Jateng AKBP Abdul Waras, dihadapan

seluruh siswa Danrindam mengucapkan selamat atas keberhasilan para siswa menyelesaikan Diklat tersebut.



Melalui amanat Dankodiklatad yang dibacakan Danrindam disampaikan bahwa TNI dan Polri merupakan institusi yang telah dipercaya oleh negara maupun masyarakat Indonesia untuk mengemban tugas sebagai garda terdepan. Mulai dari tugas di daerah perbatasan, penanggulangan terorisme, misi kemanusiaan dalam penanggulangan bencana alam hingga membantu masyarakat yang terpapar Covid-19.

Untuk itu diharapkan melalui Diklat tersebut dapat meningkatkan sinergitas, soliditas, kesetiakawanan, membuka wawasan dan nilai positif diantara para Bintara TNI dan Polri sejak awal pendidikan.

"Sinergitas yang dibangun dengan rangkaian kegiatan selama Diklat tersebut diharapkan mampu membangun kerja sama yang baik, komunikasi, koordinasi dan kolaborasi dengan seluruh komponen bangsa," ungkap Danrindam.

Sementara itu pada sambutan Kalem diklat Polri yang dibacakan oleh Wakil Kepala SPN Polda Jateng diungkapkan bahwa Diklat integrasi TNI-Polri merupakan sarana untuk lebih mempererat sinergitas dan soliditas antara TNI-Polri yang selama ini sudah terjalin.



"TNI-Polri sebagai abdi negara harus selalu kompak dan bersinergi dalam menjaga keutuhan NKRI, demi terwujudnya pembangunan nasional serta cita cita kemerdekaan Republik Indonesia," tandasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip